
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

     

       

   

 

 

 

 

 

 

 

Die FPÖ stellt zur Sitzung der Bezirksvertretung Neubau am 20.06.2024 gemäß § 24 GO-BV 

folgende 

Anfrage  

Wie ist die Parkplatzbilanz nach derzeitigem Stand? 

Wie hat sich die Zahl der öffentlichen Stellplätze verändert? 

Wie hat sich die Zahl der Garagenplätze verändert? 

Begründung  

Die letzte Parkplatzstudie stammt aus dem Jahr 2019. Seitdem sind mehrere Umgestaltungen, 

wie unter anderem z.B. die Bernardgasse vorgenommen worden, was auch den Verlust von 

Parkplätzen nach sich gezogen hat. Daher ist es auch im Interesse der Bezirksbewohner zu 

wissen, wie sich die Situation verändert hat. 


